



El presidente del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de CABA, Humberto J. Bertazza en la apertura de la Convención Consejo junto al jefe de Gabinete de la Ciudad, Horacio Rodríguez Larreta.

Diálogo y consenso, los fines de una convención

► “El fomento del diálogo como cultura del encuentro, al igual que la resolución de las falencias institucionales, son asignaturas pendientes para el país”, indicó Humberto Bertazza en su carácter de presidente del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad (Cpcecaba) que organizó la Primera Convención Consejo y cuya apertura compartió con el jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta.

Bertazza resaltó que el Consejo desea “que esta Convención sea un aporte al fortalecimiento institucional para que el país se encamine por un sendero de desarrollo sostenido”.

Por su parte, el jefe de Gabinete porteño, que no oculta su aspiración a ser jefe de Gobierno ciudadano, ponderó la creación del espacio de diálogo que brinda el evento y se manifestó a favor de profundizar las iniciativas de trabajo conjunto entre el Gobierno porteño y la entidad, como ya sucede a través de diversas dependencias. En el resto de su alocución, Rodríguez Larreta se dedicó a resaltar los logros del Gobierno porteño y los desafíos por venir.

“Nadie puede darse la mano

con el puño cerrado o el dedo acusador”; así ejemplificó Máximo J. Founrouge, presidente del Colegio de Abogados de CABA, la necesidad del debate en la búsqueda de consensos al dar curso al Panel de Justicia, donde se analizó la independencia del Poder Judicial y de los entes de control de la administración, con la participación como panelistas de Daniel A. Sabsay y Juan Carlos Cassagne, sin dejar de lado cuestiones tan actuales como el Digesto Jurídico Argentino por la gran cantidad de cambios en cuanto a cuáles leyes quedan vigentes y cuáles no y sin descuidar las modificaciones en las propias normas. Tampoco pasó inadvertido el proyecto de modificación de la Ley de Abastecimiento. Ambas iniciativas recibieron puntuales críticas. Sabsay precisó respecto del tema central que “si no hay controles no hay vigencia de la Constitución ni de la ley, no hay seguridad jurídica, no hay previsibilidad y van a prevalecer los hechos por sobre lo que marca el derecho”.

A su turno, Cassagne fundó en un fallo de la Corte Interamericana de Derechos Humanos que la “independencia

del Poder Judicial también se extiende a los órganos de la administración pública que ejercen esas funciones (de control o reguladores)”.

El Panel Político tuvo las palabras iniciales a cargo de Sergio Berestein y las exposiciones de Mariano Turzi y Sebastián L. Mazzuca, en las que el tema central pasó por la nueva institucionalidad para la democracia argentina. Se analizó la política doméstica sin descuidar el contexto internacional y también las proyecciones políticas y los liderazgos.

Los paneles de análisis concluyeron con el Económico, cuya temática fue desbrozar cómo sigue la provisión de servicios públicos tras las privatizaciones y estatizaciones. Fue moderador Enrique Szewach y se desempeñaron como panelistas Andrés Chambouleyron y Fernando Navajas. Ambos impulsaron ideas para destrabar la situación actual en pos de inversiones y mantenimiento del servicio, con dos frases a destacar: “Todo el mundo habla del default de la deuda hoy, pero en 2002 hubo un default contractual muy complejo que nos llevó a la situación actual y que podría haberse evitado sólo con aumentos del 200 por ciento (hoy se reclama el 700 por ciento)” señaló Chambouleyron. En tanto, Navajas apuntó: “Peor que privatizar es no poder privatizar”.

CABA: vence el plan de pago transitorio

► Hasta el 31 de agosto estará vigente el régimen especial y